

CEPA CAPTA \$58 MILLS. PARA EL AEROPUERTO

- Los recursos se obtuvieron **en menos de siete minutos**
- Modernizarán aeropuerto y recarpetearán **pista principal**
- En el primer trimestre del próximo año iniciarán 11 proyectos

Daniel Choto

negocios@elsalvador.com

En menos de siete minutos, la Comisión Ejecutiva Portuaria Autónoma (CEPA), logró colocar (captar) en la Bolsa de Valores \$58.3 millones que le servirán para rehabilitar el Aeropuerto Internacional El Salvador.

La colocación se dio bajo la figura de la titularización de los ingresos futuros de la entidad autónoma, por medio de la compañía titularizadora Hencorp Valores y la corredora Prival Securities.

Debido a la escasez de títulos en el mercado, y dado el carácter de esta colocación, los títulos de deuda fueron comprados inmediatamente por las AFP (93%), bancos y aseguradoras.

El presidente de la autónoma, Alberto Arene, destacó que los recursos captados serán destinados a trabajos de consultorías, para hacer más eficiente la administración del aeropuerto.

Además se utilizarán para ampliar el 'lobby' para chequeo de pasajeros, los puntos de inspección de aduanas y migración, las bandas portaequipaje, así como para mejorar la seguridad y operatividad del aeropuerto, incluyendo la sustitución de los 14 puentes de abordaje, la sustitución del radar por uno de úl-

tima generación y el circuito cerrado de televisión.

Además se pretende realizar el recarpeteo de la pista principal y calles de rodaje, la rehabilitación de calles perimetrales y la pavimentación de la terminal de carga, entre otras obras para cambiar el rostro del aeropuerto.

Histórica colocación

Dicha sesión bursátil fue calificada de histórica, por el presidente de la Bolsa, Rolando Duarte; el presidente de Hencorp Valores, Raúl Henríquez, y Eunice Menéndez, gerente general de Prival Securities y otros representantes del mercado de capitales.

"Esto (la negociación) marca un hecho histórico, porque por primera vez una institución autónoma de El Salvador incursiona en este tipo de proyectos como es la titularización de sus flujos futuros, mecanismo de financiamiento a través del mercado de capitales", dijo Rolando Duarte.

Raúl Henríquez, presidente de la compañía titularizadora, señaló que "este es un día en que la historia de la Bolsa de nuestro país marcará huella, en lo que puede potenciar el mecanismo bursátil en cuanto a apoyar el desarrollo de El Salvador, y es motivo de especial orgullo para Hencorp Valores, ya que mediante esta emisión impulsaremos el de-

TRAMOS DE LA TITULARIZACIÓN

La Comisión Ejecutiva Portuaria Autónoma dio un paso trascendental ayer al realizar la 1a. titularización de obras de infraestructura que hace un ente público.

	PLAZO	INTERESES	MONTO
Tramo I	5 años	4.75%	\$3.9 millones
Tramo II	12 años	5.15%	\$38.3 millones
Tramo III	15 años	5.93%	\$16 millones



Con la rehabilitación de la terminal aérea se ampliará el lobby para chequeo de pasajeros. FOTO EDH / ARCHIVO

CIFRAS

\$77.7

MILLONES es el monto total aprobado para titularizar ingresos futuros del flujo de pasajeros en el aeropuerto, pero de ese monto ayer solo se colocaron \$58.3 millones.

\$66.9

MILLONES se invertirán en la rehabilitación y modernización del aeropuerto, de los cuales CEPA aportará \$8.6 millones provenientes de las utilidades de \$14.4 millones logradas en 2012.



sarrollo del plan estratégico diseñado por la actual administración de CEPA".

Por su parte, el gerente general de Hencorp Valores, Eduardo Alfaro, añadió que el éxito de la colocación es producto de la experiencia acumulada en las anteriores siete transacciones, luego de 26 meses de haber iniciado con la primera titularización.

"No sólo logramos colocar los títulos en tiempos récord, ya que fueron un par de minutos en los que se logró, sino que también se hizo una transacción de \$58 millones, que es por lejos lo más grande que se ha colocado en el mercado a un plazo de 15 años y a una tasa de interés del 5.30% de promedio ponderado", destacó.

Además "obtuvimos una calificación triple 'A' de ambas sociedades calificadoras. Es decir rompimos todos los récords en el mercado de titularización de El Salvador hasta la fecha, producto de una experiencia acumulada de aproximadamente 25 a 26 meses en que hemos hecho ocho emisiones (contando la de ayer), y creo que Cepa tuvo la oportu-

nidad de poder cosechar toda esa experiencia en esta transacción que ha sido, de verdad, de mucha alegría para nosotros", se congratuló.

De los compradores

Del monto negociado de los ingresos futuros de CEPA, las Administradoras de Fondos de Pensiones (AFP) adquirieron el 93.3% y el resto fue comprado por compañías aseguradoras, bancos e inversionistas independientes, confirmó el presidente de CEPA, Alberto Arene.

Ruth de Solórzano, presidenta ejecutiva de AFP Crecer, expresó que, para ella, la sesión bursátil de ayer fue motivo de orgullo y alegría, ya que 1.2 millones de afiliados a su compañía comparten la oportunidad de financiar el inicio del proyecto de modernización del aeropuerto de El Salvador.

"Para nosotros este es un proyecto clave, ya que marca la ruta en el financiamiento de la infraestructura de nuestro querido país. Sabemos que las necesidades son enormes y creo que más identificadas no pueden estar; así que